

12月12日(土)～13日(日) 自己アピール力向上ワークショップを実施しました

この取組は、文部科学省大学間連携共同教育推進事業「西日本から世界に翔たく異文化交流型リーダーシップ・プログラム(UNGL)」の一環であり、連携して事業を実施している西日本の大学から参加者を募り、レクチャー、個人ワーク、メンタリング(担当教職員との個別相談)及び模擬面接を通じて、効果的に自分の強み・特徴を他者にアピールする能力を向上させることを目的とした学生対象の研修です。

香川大学及び松山大学から集まった参加者11名からは、「自分自身のことを表現すること、効果的に相手に伝えることは難しいと痛感した」、「自分のことを他人の目で客観的に知ることも大切」等の意見が聞かれ、大変充実した研修となりました。



### ネパールの協定校トリップバン大学へ第2回目の義援金贈呈

工学部の長谷川修一教授と野々村敦子准教授が、ネパールの協定校であるトリップバン大学を訪問し、Tirth Raj Khaniya学長を表敬訪問し、義援金12万円を贈呈しました。香川大学からの義援金は、5月の贈呈分と合わせて総額26万6千円になります。

Tirth Raj Khaniya学長は、この義援金を復興のシード・マネーとして、学内外から大学の復興の基金を集めますと感謝の言葉を述べられました。トリップバン大学地質学科では、2015年に地質災害研究センターを設立し、海外との連携を積極的に進め、ネパールにおける地質災害の研究を推進しています。長谷川教授が会長を務める日本応用地質学会も協力体制を整えており、日本の複雑で脆弱な地質を克服し、道路や電線の整備に貢献した応用地質分野の高い技術力に期待が寄せられています。



### 農学部片山健至教授が「2015年農林水産研究成果10大トピックス」に選定

香川大学農学部片山健至教授が、農業・食品産業技術総合研究機構(農研機構)北海道農業研究センター、作物研究所、北海道大学、農業生物資源研究所と実施した共同研究(大豆の落ちこぼれを救う遺伝子を発見→機械収穫に対応した効率的な品種開発に期待-)が、農林水産技術会議において「2015年農林水産研究成果10大トピックス」に選定されました。

この研究では、大豆の収穫ロスを抑制する遺伝子を明らかにしました。この遺伝子を導入すると、成熟後、乾燥してもさやはじけにくく、畑に落ちる大豆が減ります。DNAマークの利用による新品種開発の効率化を通じて、大豆の安定生産への貢献に期待されます。

### イベントカレンダー

2月14日(日)

#### 第9回 わくわくコンサート

入场  
無料

-Viva Italia- Valentineコンサート  
「V」とイタリアに開けたのあるべき音楽を奏めました。  
イタリアについてのクイズや展示、楽器体験などイベントも盛りだくさんです！

■開催時間：13:00～  
(開場：12:30)  
■場所：サンポートホール高松  
大ホール3F



1月29日(金)

#### 第4回 知的書評合戦 ピアリオバトル

ひとり5分でオススメする本の魅力を発表し、審査は「どの本を一番読みたかったか?」の投票を行い、最も投票数の多かった本を「チャンプ本」として決める学生イベントです。

■開催時間：12:15～13:00  
■場所：OLIVE SQUARE 2F  
学習ラウンジ

★商品：図画カード  
1枚 2000円分  
出場 500円分

競賽自由  
競賽者は直接開場にお越しください。  
投票者にも商品あります！

☆主催：図書館中央館 087-832-1250

2月18日(木)

#### 海外渡航者・教職員向け 危機管理セミナー

■開催時間：13:30～14:30  
■場所：幸町：研究交流棟 6F 第1講義室  
工学部：4301 教室  
農学部：A401 講義室  
医学部：管理棟3F テレビ会議室

立お問い合わせ先：国際グループ 浅野 087-832-1194

2月1日(月)～5日(金)

#### 本の福びくろ

図書館員さんは選んだ本が2冊入ってるよ！  
ボックピンに、お好きな袋をカッターで  
借りてください。(1人1袋まで)  
ふくろの中の作品は開けてからのお楽しみ♪  
当たりには毎日プレゼントが入ってるよ！  
感謝文を提出したら福招きのダブルチャンスが！

■場所：図書館中央館

\*「びっぴ」とは…？\*

「うどん」のことです。年末年始にご馳走を食べ過ぎて、胃腸が疲れている人も多いのではないでしょうか。そんなときは、やさしい味の温かい「びっぴ」を食べて寒い冬を元気に乗り切りましょう！  
KADAIGESTでは、今年もたくさんの方にご賛賄いただけるよう、香大の旬な情報をお届けいたします。本年もよろしくお願ひいたします。

発行：香川大学広報室

soumkot@jim.ao.kagawa-u.ac.jp

香川大学ホームページ

<http://www.kagawa-u.ac.jp/>



### 学長開話

#### 一枚のカード

..... 香川大学 学長 長尾 省吾

- 昨年末、40年前に米国シカゴの病院で指導をいただいた85歳になる恩師からクリスマス・年始のカードを頂いた。特微ある自筆のカードを拝見し、師が背中を丸めて私への想いを書いている姿が鮮明に思いおこされ、いつまでもお健やかにと願った。一枚のカードであるが、留学初日、寒風吹きすさぶ氷点下15度のオヘア空港に降り立った情景、人でごった返し騒然としていた病院(TVで“ER”として放映されている)の状況、会話力不足による悔しい思い出、苦労して3篇の論文を国際誌に発表出来た時の喜び、仲間たちとの楽しい飲み会など走馬灯のように懐かしく思い出された。かくのごとく、一枚の直筆カードが過去の様々な出来事にいざなってくれる。
- 最近では友人と交流にスマートやラインが使われており、それはそれで便利であるが、いわゆるフェース・ツー・フェースでないため希薄でバーチャルな友達の世界が展開され、それ故の有害事象が時にメディアを騒がせている。
- 若者諸君、時には自筆で想いのこもった手紙・カードを身近な特別の人に送ってはいかがか。諸君の人柄を反映した配慮に、新たな温かい人間関係が展開されると思うのだが・・・

メールマガジン 205号掲載

### 香大サークル紹介

#### 医学部 IRM

こ んにちは！

国際保健勉強会サークルのIRM(イルム)です！

世界の医療について、自分たちで調べるだけじゃなくて実際に見てくことを目標に活動しています。国際医療、地域医療、社会保障、貧困、地域格差、、そして、旅行！世界のおいしいご飯とお酒！現地の人と交流！どれかにピンと来の方のご連絡をお待ちしております^ ^



こ んにちは！サークル連合 H.O.P.です！新歓祭や大学祭

の運営を行っています。他ではできないような経験をたくさんすることができます！第67回香川大学祭では、今までの伝統を引き継ぐだけではなく、新しいことに挑戦し、無事成功させることができました。たくさんのご協力ありがとうございました。次は新歓祭です！

一緒に香川大学を盛り上げましょう！気になる方は是非 H.O.P.へ！

Twitter→@kagawa\_uni



H.O.P.

こ んにちは！たちは香川県を中心に活動している、アニメ「ラブライブ！」の楽曲を踊っているダンスコピーユニット

「U's」です！メインは動画投稿サイトへ「踊ってみた」を投稿しています。そして、香川県内や他県でのライブにも出演しており笑顔いっぱいのパフォーマンスをみなさんにお届けしています。U'sの公式Twitterも稼働中です！ぜひチェックしてみてください！  
[@udonuniversity]

